

PIC DEL CARLIT POR LA SERRA DE XEMENEIES.

Introducción: Curioso cordal constituido por un erizado sistema de lajas verticales de reducido tamaño que, en ocasiones, tienen cierta similitud con el dorso de un dinosaurio. En realidad se trata de un alternativa un poco rebuscada y bastante inédita para acceder al Carlit. Si la erosión hubiese sido más generosa o el terreno más firme, quizás ahora tendríamos ante nosotros una bonita cresta para acceder al punto más alto del macizo. La realidad es otra, pero bien vale una visita este cordal, aunque tan solo sea por acceder dos cumbres de aquellas que nadie las tiene en cuenta.

Punto de partida: ESTANY DE LANÓS, 2.200 metros.

Desnivel: 1.257 metros en sentido ascendente y 536 en sentido descendente.

Horario: 3 horas 10 minutos

Dificultad: Escalada fácil superior. Excursión de dificultad media - alta

Recorrido: Desde el margen derecho de la presa nace un marcado camino que conduce a la próxima CABAÑA DE GUIMBARDA, (0,05 h). Zona de prados con bifurcación de caminos. Nosotros seguimos el situado al margen derecho de la torrentera que desciende del valle que nos interesa ascender. Marcha orientada hacia el este. Marcas blancas. En camino discurre por una especie de embudo o valle encajonado, siempre al margen derecho del río. Cruzamos una zona de prados donde se pierde el río y accedemos a una zona donde el valle se ensancha. Estamos en la cota 2.324 del mapa IGN (0,40 h). En este lugar dejamos el fondo de la coma y por el terreno que vemos más evidente, nos dirigimos hacia el sur (nuestra derecha), para acceder al filo de la arista, dejando a nuestra derecha unos espolones rocosos, ascendiendo por pendientes herbosas inclinadas que paulatinamente se suavizan. Una vez en el cordal, cota 2.707 m (1,30 h), seguimos el mismo en dirección este. La parte más alta está constituida por pequeños bloques y delgadas lajas fáciles (II* grado), pero algunas de ellas en precario equilibrio. No existe ningún paso destacable, por lo que la tónica se mantiene hasta la cumbre del PIC DE SERRA DE LES XEMENEIES, 2.755 m. F+ (2,00 h).



Bajamos hasta una profunda horcada por una arista con destrepes fáciles pero que se efectúa también sobre roca inestable, por lo que cabe tomar las precauciones necesarias antes de hacer servir los apoyos de manos y pies. 2.750 m. La subida a la siguiente cumbre presenta un sistema desuniforme de lajas, todas ellas evitable transitando por la penosa tartera lateral. Si queremos forzar el itinerario encontramos pasos de III*, pero debo insistir en la voluntariedad de buscarlos, ya que de por sí todos los tramos de escalada fácil son evitables. PIC DE XEMENEIES 2.878 m F+ (2,40 h). Descendemos la ancha loma hacia el norte para llegar al COLL D'ANDORRANS, 2.467 m, donde coincidimos con el



itinerario 1.5.B. La subida a la cúspide del Carlit se efectúa por la piramidal vertiente sur, la cual, a primera vista, puede aparentar cierta dificultad, pero un camino bien marcado va discurriendo entre gradas evitando cualquier obstáculo destacable. PIC CARLIT 2.921 m. F+. (3,10 h)



WWW.PAKOCRESTAS.COM